

町長から行政報告をしました

※一部抜粋

浪江町復興まちづくり計画



平成25年度に策定したまちづくり計画の提言を受けて、4月中旬に全世帯へ計画および付属資料を配布しました。この計画は、浪江町復興計画【第一次】で方向性のみが示されていた浪江町内のまちづくりについて、平成29年3月の帰還開始想定時期までに、避難指示解除準備区域を中心とした復興拠点に、最低限必要なものを整備することを示したもので。今年度からこの計画に基づき復興を着実に進め、復興見える形にしていきます。

双葉警察署浪江分庁舎および浪江消防署臨時庁舎の開設

町民の生命・財産を守り、町内の防災力・防犯体制を強化するためかねてから、警察・消防等公的機関の町内常駐を要望していましたが、4月1日に双葉警察署浪江分庁舎 翌2日には浪江消防署臨時庁舎の開所式がそれぞれ行われ、震災以降3年ぶりに、浪江町内における24時間体制の勤務が再開されました。

これまで以上に、役場、警察署、消防署が連携・協力し合い、町民が安全・安心に一時滞在できる環境を整えていきたいと考えています。

浪江町行政区長の委嘱

4月25日、一本松市かねすいにおいて浪江町行政区長の委嘱状交付式を行いました。交付式では、全行政区を代表して1区行政区長の佐藤秀三様に委嘱状を交付し、今後2年間の行政区長の活動をお願いしたところです。各地区行政区長の皆さまには、

浪江町消防団の活動

4月6日、浪江町役場一本松事務所にて平成26年度浪江町消防

大規模火災対応訓練



5月15日、請戸橋・やな場周辺において、避難指示区域内の大規模火災対応訓練が行われました。

本訓練は、避難指示区域内の大規模火災が危惧される中、遠距離中継送水訓練や消防防災ヘリによる散水など、県内12消防本部等関係機関の連携確認を主として、実践的な訓練を行つたものです。今回も、帰還困難区域で火災が発生したという想定であつた

地区住民の絆の維持、地域コミュニティ活動の促進等を図つていただき、地域が抱える諸課題の対応について、ご意見・ご指導をいただくなど、今後の浪江町の復旧・復興に向けた取組みを推進するため、ご尽力賜りたいと考えています。

また、4月20日、広野町総合グラウンドにて、福島県消防協会双葉支部連合検閲式が4年ぶりに開催され、浪江町からは約80名、郡内の町村全体では約650名の消防団員が参加しました。検閲式では、閲団、分列行進に続き式典が行われました。

福島・国際研究産業都市（イノベーション・コースト）構想研究会

赤羽・原子力災害現地対策本部長の私的懇談会と位置づけで「福島・国際研究産業都市（イノベーション・コースト）構想研究会」が今年1月に設置されました。これまで6回開催され、委員である福島県や有識者・東京電力・浜通りの町村会から廃炉に連する新しい技術の集積構想や新産業振興の取組み構想のプレゼンテーションなど、浜通りの産業再生構想についての意見交換がなされました。今月末まではこれら研究会の構想を取りまとめていきます。

浜通りの産業再生については、浪江町はもとより双葉郡・福島県の復興のために最優先に取り組むべき課題であり、これまでも国や県にグランドデザインの提示を求めてきたところです。浪江町としても、福島県および双葉地方町村会と連携して、しっかりと地域産業の再生を求めていく考

